

議会報告会 報告書

No 1

開催日	平成 23年 8月 3日 19:00 ~ 20:35		
開催場所	中津川地区公民館会議室	参加人数	26人
出席議員 (1 班)	植山 利博、下深迫 孝二、宮本 明彦、中村 正人、池田 綱雄、塩井川 幸生 木野田 恵美子、時任 英寛		
役割分担	班 長 (植山 利博)		副班長 (下深迫 孝二)
	委員会報告者	総務常任委員会	(宮本 明彦)
		環境福祉常任委員会	(中村 正人)
		産業教育常任委員会	(池田 綱雄)
		建設水道常任委員会	(塩井川 幸生)
		予算常任委員会	(木野田 恵美子)
	記 録 (時任 英寛)		
議会報告 に対する意見等	<p>総務委員会の報告で、牧園校区内公民館建設についての報告書で、表現的誤解を抱く部分もあったが、今後、活性化センターの使い勝手、利便性を高めるとのことで理解する。議員の皆さんの頭の片隅にでも、新館建設を入れておいていただきたい。</p>		
意見交換会での 主な意見等	<p>(凡例 ◆: 市民の方々からの意見 ⇒: 議員の回答)</p> <p>◆まちづくり計画書の作成について、牧園、横川地区は遅れているが、現状把握までは何とか取り組みができたが、推進計画の作成の時点で、財政負担の分について対応ができず、中断している。</p> <p>⇒市職員が各地区のサポーターとして配置されている。地域としっかり連携できるように当局へ要請する。</p> <p>◆2年ほど前、農大跡地利用でスポーツ公園等の建設計画が示されたものの、議会で否決となったが、その理由は何か。また、牧園地区においては、当該施設のようなものが、新たな観光資源となると考える。活性化のためにも実現してほしい。</p> <p>⇒議会に提出された時点では、当該施設の方向性、具体性及び財政負担等についても明確でなく、計画決定は時期早尚と判断した。しかし、今後、当局において具体性の</p>		

	<p>ある計画が提案されれば、慎重審議を行う。</p>
	<p>◆老人クラブ等の花見で、国民休養地を利用するが、トイレが仮設で使いにくい。 改善はできないか。</p>
	<p>⇒総合支所と連携し、適切に対応するよう要請する。</p>
	<p>◆平成21年度から農道舗装、約6kmが完成したが、一部、市道から河川部分に未舗装部分がある。拡張を含め改良工事はできないか。</p>
	<p>⇒現場を総合支所と確認のうえ、適切に対応するよう要請する。</p>
	<p>◆公民館、自治会加入促進について議会からも強く要請できないか。</p>
	<p>⇒公民館、自治会加入については任意であり、議会からということで強請はできない。 当局においても加入促進に努めている。</p>